
 

 

VERBALE NR.53 DEL 14/04/2025  

L’anno 2025, il giorno 14 del mese di aprile, previa convocazione prot. nr. 258 del 08/04/2025, si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti 

all’Ordine del Giorno: 

1) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

2) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

3) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

4) Parere di congruità parcelle professionali. 

5) Attività formative. 

6) Adempimenti trasparenza. 

7) Aggiornamento della competenza professionale obbligatorio: richieste di esonero e riconoscimento CFP per 

apprendimento formale etc. 

8) Comunicazioni del Presidente. 

9) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18:35 sono presenti i Consiglieri: Giovanni ACERRA, Gennaro BUONOPANE, Paolo DE FALCO, 

Guido Junior SARNO, Claudio CASALINO, Roberta MUSCATI, Maria Cristina LI PIZZI, Massimo 

MAGLIO e Susanna Maria VIGLIOTTA. 

Risultano assenti: Rocco DI PIETRO, Antonio PISANO, Ylenia COLELLA, Silvana GAMBALE, Elvio 

RODIA e Antonio FASULO.  

PUNTO 1 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Angela D’ALESSIO, prot. nr. 212 del 22/03/2025, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il 

numero 3369. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco UCAR, prot. nr. 213 del 24/03/2025, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il 

numero 3370. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giulia CONCILIO, prot. nr. 243 del 03/04/2025, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 3371. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Angelo Giuseppe TARULLO, prot. nr. 246 del 04/04/2025, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3372. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Federica DELLA CROCE, prot. nr. 247 del 05/04/2025, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

industriale, con il numero 3373. 

Alle ore 18:38 prende parte alla riunione di Consiglio il Consigliere Antonio PISANO. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Caserta, prot. nr. 273 del 14/04/2025, con la quale 

si concede il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Luigi LA SPINA, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale 

- industriale - dell’informazione, con il numero 3374. 

Vista la richiesta, prot. nr. 231 del 01/04/2025, inviata dall’ing. Luca LO PRIORE, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il 

numero 2399, il Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far 

data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 270 del 10/04/2025, inviata dall’ing. Claudio TOLA, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il 

numero 2739, il Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far 

data da oggi. 

Vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Milano, prot. nr. 208 del 20/03/2025, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Nicola CARUSO all’Albo degli Ingegneri 

della Provincia di Milano per trasferimento da questo Ordine il Consiglio delibera all’unanimità di concedere 

il previsto nulla-osta. 

Vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Milano, prot. nr. 257 del 08/04/2025, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Antonio CONTE all’Albo degli Ingegneri 

della Provincia di Milano per trasferimento da questo Ordine il Consiglio delibera all’unanimità di concedere 

il previsto nulla-osta. 

Vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Bergamo, prot. nr. 274 del 14/04/2025, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Ascenzio Michele DEL RE all’Albo degli 



 

 

Ingegneri della Provincia di Bergamo per trasferimento da questo Ordine il Consiglio delibera all’unanimità 

di concedere il previsto nulla-osta. 

PUNTO 2 

Vista la richiesta prot. nr. 179 dell’11/03/2025 del sig. Carmine CARRATURO di una terna di collaudatori per 

i lavori di costruzione di un Fabbricato Colonico, già realizzato nel Comune di Monteforte Irpino (AV) alla III 

Traversa di Via Taverna Campanile, 36, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri 

stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Guido VALENTINO (nr. iscr. 405), Vincenzo CETTA (nr. 

iscr. 242), Claudio GIMMELLI (nr. iscr. 301). 

Vista la richiesta prot. nr. 209 del 20/03/2025 della sig.ra Egle Loris GALANO di una terna di collaudatori per 

la sanatoria dei lavori di costruzione di un telaio in acciaio, piccola scala in ferro etc. per Fabbricato 

Residenziale sito nel Comune di Aiello del Sabato (AV) alla Via Aia Sabina, 3, il Consiglio delibera di 

segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Francesco 

FESTA (nr. iscr. 1597), Pietro Paolo VIGORITA (nr. iscr. 1165), Salvatore DELLA VALLE (nr. iscr. 688). 

Alle ore 18:50 prende parte alla riunione di Consiglio la Consigliera Silvana GAMBALE. 

Vista la richiesta prot. nr. 228 del 29/03/2025 del sig. Massimo MAFFEI di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori eseguiti in assenza di permesso al Fabbricato Residenziale sito nel Comune di Solofra 

(AV) alla Via Fratta, in catasto al foglio 2 sez. A particella 2170 sub 6, il Consiglio delibera di segnalare i 

seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Giuseppe DE MAIO (nr. 

iscr. 1632), Achille PASCUCCI (nr. iscr. 1081), Claudio MURAGLIA (nr. iscr. 1260). 

Vista la richiesta prot. nr. 229 del 29/03/2025 dei sigg. Massimo MAFFEI e Amedeo DE MAIO di una terna 

di collaudatori per la sanatoria dei lavori eseguiti in assenza di permesso al Fabbricato Residenziale sito nel 

Comune di Solofra (AV) alla Via Fratta, in catasto al foglio 2 sez. A particella 2170 sub 6 e 12, il Consiglio 

delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: 

Gaetano TAFURO (nr. iscr. 329), Davide IZZO (nr. iscr. 2497), Tullio IANNELLA (nr. iscr. 347). 

Vista la richiesta prot. nr. 263 del 09/04/2025 della sig.ra Veronica CALO’ di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di una scala esterna in c.a. a servizio del Fabbricato Residenziale sito nel 

Comune di Grottaminarda (AV) alla Contrada Cognole, snc, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti 

ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Raffaele LI PIZZI (nr. iscr. 818), 

Enrico IADAROLA (nr. iscr. 1616), Gabriele LI PIZZI (nr. iscr. 1446). 

Vista la richiesta prot. nr. 275 del 14/04/2025 del sig. Nicola GIRARDI di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un Fabbricato Artigianale nel Comune di Cervinara (AV) alla Via 

Fontanelle, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del 

Consiglio del 08/03/2021: Francisco Mario OLIVIERI (nr. iscr. 924), Pasquale PISANIELLO (nr. iscr. 1680), 

Anacleto CATALANO (nr. iscr. 503). 

PUNTO 3 

Il Consigliere Segretario espone la proposta di convenzione pervenuta via mail il 28 marzo 2025 dalla Icon 

Digital afferente il servizio completo di assistenza fiscale “on line” per coloro che operano in regime 

forfettario, a condizioni vantaggiose per gli iscritti al nostro Ordine. Il Consiglio preso atto della proposta 

pervenuta, ritenendo di doverla approfondire prima di poter deliberare in merito, delega il Tesoriere SARNO 

ad una disamina più approfondita della convenzione, anche assumendo informazioni dalla ditta proponente, 

che relazionerà circa i risultati in una prossima seduta di consiliare. 

Il Consigliere Segretario espone ai presenti la richiesta pervenuta dal dott. Francesco DI MATTEO via mail il 

6 aprile 2025 inerente la possibilità di organizzare un seminario sui generatori termici, inclusi gli apparecchi 

ibridi. Ascoltata la relazione del Consigliere CASALINO, il Consiglio, ritenendo di dover approfondire la 

proposta prima di poter deliberare in merito, delega il Consigliere BUONOPANE ad una disamina più 

approfondita dell’offerta pervenuta, prendendo contatti diretti col dott. DI MATTEO, all’esito relazionerà sui 

risultati in una prossima seduta di consiliare. 

Il Consigliere Segretario espone la proposta di coorganizzazione di due corsi di aggiornamento professionale 

in materia di prevenzione incendi pervenuti via mail l’8 aprile 2025 dalla società TeknoInforma. Il Consiglio 

preso atto della proposta pervenuta, ritenendo di doverla approfondire prima di poter deliberare in merito, 

delega il Consigliere DE FALCO ad una disamina più approfondita dei contenuti, prendendo contatti diretti 

con la ditta proponente dei cui risultati relazionerà in una prossima seduta di consiliare. 

Il Consigliere DE FALCO rende noto che molti colleghi hanno richiesto di riattivare la convenzione con il 

Country Sport Avellino al fine di ottenere scontistiche e vantaggi usufruendo dei servizi offerti dalla struttura. 

Ha, pertanto, contattato la Società che si è prontamente resa disponibile alle condizioni indicate nell’allegata 

offerta. Il Consiglio delibera all’unanimità di aderire alla proposta pervenuta delegando il Consigliere DE 

FALCO a tutti gli adempimenti consequenziali. 

Alle ore 19:20 prende parte alla riunione di Consiglio la Consigliera Ylenia COLELLA. 



 

 

Il Consigliere Segretario rappresenta che la Società Olympus, operante nel settore del consolidamento 

strutturale, con email del 17 marzo scorso, ha proposto l’organizzazione di un evento formativo, non fornendo 

alcun dettaglio circa i termini ed i contenuti della proposta. Il Consiglio delibera, quindi, di delegare il 

Consigliere DE FALCO per gli approfondimenti necessari e di relazionare in merito in una prossima seduta.  

Alle ore 19:30 abbandona la seduta di Consiglio il Consigliere Paolo DE FALCO. 

PUNTO 4 

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

PUNTO 5 

Prende la parola il Presidente che espone al Consiglio la possibilità della organizzazione di due seminari 

inerenti aspetti riguardanti la geotecnica con relatore l’ing. Riccardo ZOPPELLARO, visto che in precedenti 

docenze si è dimostrato essere un ottimo divulgatore nonché padrone della materia. La scelta specifica degli 

argomenti da trattare nei due seminari della durata di 4 ore ciascuno sarà concordata col relatore ma 

riguarderanno principalmente le fondazioni miste. Il Presidente, inoltre, evidenziati i costi della docenza e la 

necessità di evitare, come già avvenuto per gli eventi gratuiti, un numero elevato di prenotazioni, ma non di 

partecipazioni propone di stabilire una quota di iscrizione per ciascuno dei due seminari pari ad € 5,00. Il 

Consiglio ascoltata la relazione del Presidente, all’unanimità dei presenti, delibera l’organizzazione dei due 

seminari proposti e delega il Presidente all’organizzazione fattiva degli stessi. 

Prende la parola il Presidente che espone la possibilità di organizzazione un seminario sui temi tecnico-

scientifici del restauro degli edifici storici in muratura, proposto dall’iscritto Michele CANDELA, nell’ambito 

della manifestazione posta in essere dalla Curia Diocesana e dall’Amministrazione Comunale di Sant’Angelo 

dei Lombardi (AV) per promuovere il premio intitolato alla memoria del prof. ing. Antonino GIUFFRE’, 

esempio e riferimento indiscusso nell’ambito dello studio delle murature storiche e del loro restauro in area 

sismica. Il seminario potrà tenersi il giorno 23 maggio 2025 alle ore 14:00 in Sant’Angelo dei Lombardi (AV) 

come da bozza di programma posto in visione. Il Consiglio delibera all’unanimità dei presenti l’organizzazione 

dell’evento formativo, prevedendo il rilascio di 3CFP agli ingegneri intervenuti, delegando il Consigliere 

PISANO alla fattiva organizzazione del seminario.  

Prende la parola la Consigliera COLELLA, la quale propone la organizzazione di tre seminari: il primo fa 

seguito alla richiesta di organizzazione dello stesso da parte della Commissione Biomedica, da tenersi presso 

la sede dell’Ordine presumibilmente nell’ultima settimana di maggio dal titolo “Intelligenza artificiale: 

cybersecurity ed etica in sanità”, L’iniziativa, rivolta agli iscritti, mira ad approfondire le implicazioni che i 

sistemi informativi e le applicazioni basate su dati sanitari determinano nella definizione delle architetture 

software e nelle conseguenze derivanti dalla normativa vigente (in particolare GDPR e AI Act), evidenziando 

l’interdisciplinarietà propria dell’ingegneria biomedica nel dialogo con altri settori dell’ingegneria 

dell’informazione, quali l’ingegneria informatica e delle telecomunicazioni; il secondo, da organizzarsi nel 

mese di giugno presso la sede dell’Ordine, in concomitanza con l’evento dedicato ai giovani iscritti ed inerente 

sempre l’intelligenza artificiale; il terzo, da organizzarsi per il prossimo mese di settembre è dedicato al tema 

“L’ingegneria al femminile”, che intende ripercorrere la storia e le conquiste del genere femminile nell’ambito 

ingegneristico. L’iniziativa vedrà il coinvolgimento della Consigliera nazionale CNI, Ing. Ippolita 

CHIAROLINI, e sarà arricchita da un’analisi dei dati relativi alle iscrizioni presso l’Ordine di Avellino, con 

invito rivolto alla prima iscritta all’Ordine stesso. Il Consiglio, ascoltata la relazione della Consigliera 

COLELLA, delibera all’unanimità dei presenti, l’organizzazione dei proposti tre seminari e delega la 

Consigliera COLELLA alla organizzazione fattiva degli stessi impegnando dall’apposito capitolo di bilancio 

la somma di € 800,00 per la copertura di tutte le spese necessarie. 

PUNTO 6 

Nulla da trattare. 

PUNTO 7 

per le disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione 

PUNTO 8 

Nulla da trattare. 

PUNTO 9 

Prende poi la parola il Consigliere COLELLA che informa il Consiglio che è stata organizzata una riunione 

del Network Giovani in Como il 16 e 17 maggio 2025, pertanto, chiede di essere autorizzata alla 

partecipazione. Il Consiglio ritenendo doverosa la rappresentanza in tale consesso di una rappresentante 

dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino, autorizza la Consigliera COLELLA alla 

partecipazione e delibera che le spese di trasferta siano a carico dell’Ordine, da imputare al capitolo di bilancio 

1-4-14-6 “Partecip. Riunioni e seminari di consiglieri e delegati”, per le quali si farà riferimento ai vigenti 

REGOLAMENTO PER LE RETRIBUZIONI E I RIMBORSI SPESE e REGOLAMENTO PER 

L’AMMINISTRAZIONE LA CONTABILITA’ ED IL CONTROLLO. 



 

 

Del che è verbale che si chiude alle ore 20:15. 

 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

        IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

          (ing. Claudio CASALINO)      (ing. Giovanni ACERRA) 


